

## Projet StMartin Des nouvelles du projet St Martin

publié le 05/10/2017

Le projet pour l'île de Saint Martin est toujours en cours, Sophie LARAN qui s'en occupe nous a donné des nouvelles.

Actuellement en Guyane, elle sera normalement de retour en début de semaine en Guadeloupe. Elle a pu préparer des sacs avec les livres et dessins que vous lui avez transmis.

Une collègue à elle, déposera les sacs au rectorat pour acheminement jusqu'à St Martin.

Madame LARAN nous transmet des photos des dons avec les sacs que le département lui a donné.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**